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ateo está totalmente' superado. Nosotros 
no jurarnos sobre El Capital corno si.fuera 
la Biblia. El socialismo, su meta final, la 
socialización de los grandes medios de 
producción, dejando plena libertad de 
creencia religiosa. Hoy, un 40 por 100 de 
socialistas militantes somos cristianos. Me 
gusta más la palabra cristiano, precisa
mente soy socialista porque soy cristiano. 
Pienso que la sociedad capitalista, la 
sociedad de consumo, es querer más y 
más, convirtiendo el amor a la familia en 
una limitación del amor al prójimo. El 
final lógico de un cristiano es el socia/is.a 
rno. 

Jerónimo Ros Campillo ha sido un 
hombre de grandes inquietudes políticas. 
No militante de partido. Sí amigo de 
todos los políticos de la oposición. En las 
primeras reuniones de temas políticos en 
Toledo ha estado presente. Cualquier 
nombre a. los que se una el suyo sólo 
indica que no hay miembro de partido 
socialista, comunista y demócrata-cris
tiano que no sea amigo suyo. 

-Medicina y política; socialismo y 
cristianismo, su personalidad. ¿Cómo ve 
el futuro? 

-Temo, sobre todo en estos tiempos 
constituyentes de las Cortes, que pondré 
un pocó en peligro la profesión, aunque 
haré todo lo posible por seguir aten
diendo a los enfermos porque uno de los 
caminos que me ha llevado a la postura 
socialista en mis contactos con el hombre 
enfermo. Vemos muy de cerca las desi
gualdades, defectos asistenciales ... quenas 
hace optar por una medicina social. 

Aficionado a la lectura, los poemas de 
Miguel Hernánde.z le apasionan; a la músi
ca de Beethoven, con algún atisbo de es
cri to r, premio de la revista médica 
HORA XXV, con su novela corta "De 
Pura Raza", amante de la naturaleza, 
apasionado por los temas sociales, y según 
él manifiesta, haber regalado la medicina 
cuando ha hecho falta. Sus planteamien
tos básicos en Ja lucha política son: Puri
ficación de la medicina, conseguir, una 
medicina social, realmente eficaz. Conso
lidac:ión de la d~mocracia,. que dejemos de 
ser súbditos pata convertirnos en ciudada
nos y defender el estatutó de libertad y 
una constitución que sirva realmente para 
el futuro de todos los españoles. 

- ¿Cuáles son los temas provinciales 
que le preocupan? 

-La provincia de Toledo es una pro
vincia socialmente enferma con un desi- · 
gua[ reparto de la propiedad, paro, vivien
da, especulación del suelo. Creo que son 

problemas que ya de entrada justifi~an la 
actuación de un hombre en la políticá. Es 
cierto que yo he entra.do en la política 
empujado por los compañeros de grupo 
porque sabían que en estas elecciones se 
iban a votar hombres, pero me retiraré 
cuando se hayan creado auténtico líderes, 
quedando como militante. 

- ¿Va a limitarse a defender la medi
cina? 

- Yo creo que a · todos. Indudable
mente en la faceta de .la medicina tengo 
más experiencia pero espero que en lo 
que se cuente conmigo lo daré todo. 

Y empieza a tocar el tema del Tajo, 
problema ecológico, problema de conser
vación del medio ambiente. Creación de 
Juntas de Defensa Ecológica ... 

-Las últimas elecciones han sido un 
gran triunfo para el PSOE, ¿cómo ve un 
gobierno sin representación socialista? 

-Pienso que hay que mantener una al
ternativa. Se puede participar eri la acción 
del gobierno desde la oposición perfec
tamente, sobre todo cuando no se va a 
obstruir sino a colaborar. 

- Las Municipales, ¿Ros quiere ser 
Alcalde de Toledo? 

-No, absolutamente no. Categórica
mente desmiento esto. El PSOE tiene 
valores que pueden ocupar ese cargo. No 
queremos ser acaparadores. 

- ¿Cómo ve las Municipales? 
-En primer lugar nos ha favorecido 

much<,> la campaña electoral. Por lo que 
sea, el equipo de candidatos del PSOE ha 
dado buena imagen. Se tiene una serie de 
agrupaciones locales que ya trabajan en 
este sentido. Además, el pueblo está con 
nosotros:' 

- ¿Triunfo socialista en esta§ primeras 
, municipales en la provincia? 

' - Yo creo que sí, ahora no me haga 
entrar en detalles. 

-Sin embargo, la lucha está entre la 
U.C.D. y el Socialismo, ¿no lo cree así? 

-La palabra la tienen las asociaciones 
de vecinos en esta lucha. Es algo triste 
que aún existan o.sociaciones de vecinos 
en la provinciá sin legalizar. 

Las asociaciones de vecinos, su interés 
por fa problemática municipal, dejar atrás 
individualismos viejos y el deseo ardiente 
de terminar su actuación con el mismo 
número de amigos o más. Caballero. No 
sacar trapos sucios. Un apretón de manos 
y gracias por ambas partes finalizan el 
contacto entre entrevistado y entrevis
tador. 
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Nuestra ciudad y sus problem.as 
(Viene de la página 3) 

Alcalde para que iniciara las gestiones 
oportunas, a· fin de lograr un crédito de 
doscientos millones de. pesetas a amorti
zar en un plazo de quince a veinte años. 
Si este crédito se lograra, podríamos 
hacer frente de manera inmediata a una 
serie de importantes realízaciones. 

-Vamos a darlo por logrado. ¿Cuáles 
serían esas realizaciones? 

-Una nueva depuradora de aguas blan
cas para suministro, saneamiento en ba
rrios periféricos que no tienen tan indis
pensables servicios, adquisición de terre
nos para la desviación de la carretera en el 
proyecto de desviación sur, o sea por el 
Cañí/lo, pavimentaciones y saneamiento 
de calles, apertura de la Avenida de 
Pío XII, mejora y ampliación del alum
brado público, cubrición de los arroyos 
Cornicabra/ y Berrenchín, suministro de 
agua a los barrios, instalaciones deportivas 
y todas aquellas obras de urgente necesi
dad. 

- ¿No teme que el público se pregunte 
por qué se piensa ahora en obtener ese 
crédito, quiero decir en los actuales mo
mentos políticos, y no se ha hecho antes, 
hace mucho tiempo, si resulta tan conve-
niente? · 

-Existen razones para que nosotros 
hayamos pensado ahora en este asunto, y 
en cambio, otros no hayan podido hacerlo 
antes. Si ahora hemos decidido realizar 
esta operación de crédito, es debido a las 
posibilidades que se desprenden de las úl
timas disposiciones dadas sobre la Ley de 
Bases del Estatuto de Régimen Local, que 
fueron publicadas en el B. O. del Estado 
del 31 de enero de 1977, ya que anterior
mente los municipios no podían concer
tar operaciones de crédito con la Banca 
privada o Cajas de Ahorros. Por otra 
parte, la Orden Ministerial del 31 de 
mayo del corriente año, publicada en el 

B. O.E. del 7 de junio, permite que lo.s 
CorpofTlciones Locales, a solicitud del 
contribuyente, concedan ~el {raé'ciona 
miento o aplazamiento de lo.s cuotas a 
satisfacer por Contribuciones Especiales 
por un plazo máximo de cinco años, 
mediante las oportunas garantías. Es otra 
ventaja más de esa Ley que debe aprove 
charse. 

- ¿En qué sentido? 
-Porque esta Orden Ministerial ha ve 

nido a paliar el problema que podría plan 
teársele a este Ayuntamiento cuando 
pusiera en marcha aquellas obras que 
exigieran el establecimiento de contribu
ciones especiales, ya que las disponibili
dades del Ayuntamiento tendrán que ser 
mayores para atender a esos aplazamien
tos. Y esa ley, al permitirnos allegar 
fondus con antelación, soluciona de ante
mano el que podría ser difícil problemq 
en lo económico. 

- ¿Alguna cosa más sobre este tema? 
-Creo que ya está dicho lo más impor-

tante. Y esperamos que si se obtiene el 
crédito que hemos acordado, podamos 
realizar algunas mejoras muy necesarias y 
dejar a quienes nos sucedan en el Muni
cipio el camino económico despejado. 

Estas han sido las manifestaciones del 
Alcalde Sr. Cereijo Luengo a nuestras pre
guntas. Es un tema, el económico, que él, 
por su profesión, domina perfectamente. 
Y sus informes son precisos y dan una 
imagen exacta de la situación y de las 
posibilidades de nuestro Ayuntamiento. 
Le agradecemos mucho su amabilidad y 
creemos haber servido el interés de nues
tros lectores, con esta serie de entrevistas 
con nuestra primera autoridad local. Es
peramos y deseamos que todos los pro
yectos puedan realizarse para el mayor 
bien y progreso de nuestra querida Ta
lavera. 
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